

La Russie confirme sa volonté de participer avec la France à un projet de résolution sur la Syrie



Moscou, 7 octobre, (RHC).- Le ministre des Affaires étrangères de la Russie, Serguei Lavrov, a fait savoir que son pays est prêt à travailler avec la France au sein du Conseil de Sécurité de l'ONU dans un projet de résolution sur la ville syrienne d'Alep.

Durant une réunion avec son homologue français, Jean Marc Ayrault, Serguei Lavrov a signalé que tout le possible sera fait pour trouver une solution à la crise en Syrie et empêcher que des tragédies comme celles survenues dans d'autres pays ne se répètent.

Le chef de la diplomatie russe a rappelé le cas de la Libye où les terroristes ont étendu leurs forces en Afrique y compris au Mali, au Tchad et en République Centrafricaine et qui ont dû être combattus par les militaires français.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107981-la-russie-confirme-sa-volonte-de-participer-avec-la-france-a-un-projet-de-resolution-sur-la-syrie>



Radio Habana Cuba